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STRALCIO DEL VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 24/09/2015 –VERBALE n. 8 

L’anno 2015. Il giorno 24 di settembre, alle ore 17:00 in Torino, nella sede di C.so Unione Sovietica,490 

dell’IIS “Primo Levi”, a seguito di convocazione datata  18/09/2015 /Prot. 5486/A17a), sono intervenuti e/o 

risultano assenti i Signori Consiglieri d’Isdtituto: 

 

 

.omissis.. 

 

4) Progetto PON: realizzazione, ampliamento o adeguamento delle infrastrutture di rete LAN/WLAN – Fondi 

strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola – Competenze e ambienti per  

l’apprendimento” 1914-2020 – Asse II Infrastruttura per l’istruzione – Fondo Europeo di Sviluppo 

Regionale(FESR). 

 

..omissis.. 

 

 

Prende la parola il D.S.  che illustra il Progetto PON, il piano rientra nel programma del Governo per migliorare 

l’ampliamento delle infrastrutture di rete utilizzando i Fondi Europe di Sviluppo Regionale. Il nostro istituto intende 

partecipare al bando del progetto presentando entro i termini fissati (09/10/2015). Se vinto verranno stanziati 

15.000,00 euro che serviranno per un montante in Fibra e due Dorsali per piani, quattro punti di erogazioni per ogni 

aula per la connessione delle LIM e otto punti di erogazioni laterali ed espandibili per la rete interna. Il progetto 

prevede, inoltre, la creazione di quattro laboratori con ventiquattro punti di erogazione di Rete LAN per ogni 

laboratorio.  E’ stato predisposto dal Prof. Cormaggi e dalla commissione votata in Collegio Docenti.  

 

Il C.I. deve deliberare la’accettazione della partecipazione al bando del progetto. 

  

 

Delibera n. 49/2015 

 

Accettata la proposta del DS 

Vista la possibilità di creazione della Rete LAN 

Vista la possibilità di partecipare al bando 

 

Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità 

 

L’accettazione alla partecipazione del bando. 

 

 

 

…omissis… 

 
 
 
        Il Dirigente Scolastico 

 (Prof.ssa Anna Rosaria TOMA) 

 

mailto:info@istitutoprimolevi.gov.it
http://www.istitutoprimolevi.gov.it/
mailto:iisprimolevi@pec.it

